

なでしこ★ドライバー

全国の女性トラック&バスドライバーを紹介！
「はこぶ」という仕事を選んだ彼女たちの素顔に迫ります。



PROFILE

NEW



★ 25トンのトラックを操る女性ドライバー

Vol.53 2019/01/18 秋田県 ゆうこさん

ドライバー歴	8年
車種	25トン ダンプ
運転時間	7~8時間
積んでいる荷物	スクラップ
勤務先	ゆうこさんは、 (株)高島興業 にお勤めです！

貴社、HPでへ
リンクします

*注：勤務先・女性ドライバー様への問合せはご連絡下さい。記事に関する問合せは[HaKoBu事務局](#)へ。

Q&A

- ドライバーという職業を意識したのはいつ頃ですか？

ゆうこさん：すでに子どもの頃から意識していましたね。
父親が大型トラックのドライバーでしたので、家の前にはいつもダンプカーがとまっていた。父親の仕事と一緒に付いて行ったこともあり、「トラックドライバー」は、すごく身近な職業でしたね。
憧れというよりは、いつか必ずトラックに乗るぞ!!とっていました。



- 25ト車の扱いは、女性には難しいですか？

ゆうこさん：最初は2ト・4トのトラックからスタートし、大型免許を取ってすぐに大型の仕事がある運送会社に面接に行きました。
初めて10ト車で仕事をした日は、秋田から新庄へ行く仕事でしたが、勤務先の社長に隣に乗ってもらったんですよ。緊張するし、正直...恐かったですね。10トダンプで砂や砂利を運び、その後25トに乗り換えましたが、さすがに25ト車は大きく感じましたね!!
今まで、スクラップ・体積・砂・残土・チップ 解体物など色々な積荷を経験しましたが女性でも問題なかったと思っています。トラックの荷台に上って積荷を直すことも多いので、体力だけはつけておかないと厳しいですけどね。



- ドライバー職の魅力を教えてください。

ゆうこさん：圧倒的に男性が多い業界ですが、本当にたくさんの人と巡り会えました。支えたり助けてくれる人との出会いに日々感謝しています。あとは、トラックは車高が高いのでとにかく視界が良いですね👏晴れた日に窓から入る風を感じて走っているとすごく気分がいいです。7号線を本庄から秋田に向かう時の浜沿いが私は本当に好きです💖



それから、ドライバーって1人の時間が多いので風邪をひかない、うつらないですよ👏 私は運転手になって、風邪をひく回数が減りました😁



- 仕事の中で、一番大変だと感じることは？

ゆうこさん：一番辛いのは、事故を起こすことだと思います。自分が意識しているだけでは防げない事故も有りますし。特に秋田の❄冬は、雪道が当たり前ですから冬場の緊張感は大きいです。あとは「トイレ」ですかね。最近は秋田もコンビニが増えて大型トラックが寄れる駐車場も増えてきましたが、まだいつでもトイレに行ける環境ではないんです😓なるべく水分はとらず、地図を見ながらその日のコースを頭でシミュレーションして、トイレがどこにあるか？事前にチェックしています。皆、どうしているんだろう??と思います。

- スバリ！女性ドライバー、もっと増えて欲しいですか？

ゆうこさん：秋田でもだいぶ女性トラックドライバーを見かけるようになりましたが、もっと増えて欲しいですね😁理想と現実の差は有ると思うけど、どんな仕事もやってみないと自分に合う合わないは判らないですよ。挑戦する勇気と度胸は必要なのかな...と思います。私もずっとこの職業を続けて行きたいと思いますが、大型トラックは昇り降りだけでも体力がいるので、実際に体力・気力が続くか不安はあります😓でも!! できる限りハンドルを握っていたいので頑張らないとね👏



- この会社に感謝しています。

ゆうこさん：職場のドライバー仲間には個性的なメンバーが多いですが、実際は面倒見がよくて、判らない事をいつも助けてもらっています😁質問にも丁寧に答えてくれて、すごくいい環境ですね👏社長や専務も、とても話しやすい雰囲気を作ってくださいるので、車の調子などもまめに直接報告できますし、隠さずにストレートに相談できる環境なので、感謝しています。だから辞められないです(笑)

✦ 女性ドライバーへのメッセージ

安全運転が 頑張りおしやり

✦ なでしこリレーメッセージ

Q 前回の質問

《↓前回のりえさんからの質問です↓》
タイヤ交換は自分でできますか!?

A 回答

タイヤを交換する際は、自動車ディーラーさんに持って行って交換してもらうので、やったことがないんです。

次のなでしこへの質問 タイヤチェーンを自分で取り付けることはできますか？

✦ ゆみこさんが勤務する、(有)高島興業さんにお邪魔しました！

お話を伺いました。

社長様や他の社員の方にも、お話を伺うことができました。
ぜひこちらの記事も⇒⇒⇒ご覧ください。

事務局ブログの記事へリンクします



ゆうこさん取材した、事務局のtamaより

年末のお忙しい時期に、秋田に取材に伺ってきました。

雪の積もる寒い空気から一変、高島興業様の事務所に入るとお部屋も社員の皆さまも温かくて幸せな気持ちになりました♡

撮影のため駐車場で、ゆうこさんが🚛トラックを動かしてくれたのですが、大きな25トンのトラックを優雅に運転する姿は本当に素敵でした👏

ゆうこさんは、お酒を飲まれるそうですが、朝早い仕事なので平日はもう何年もお酒を飲んでいないそうです。ドライバーとしてのプロ意識の高さを色々な場面で感じました。